



日本同盟基督教団

児童発達支援・放課後等デイサービス

茨木聖書教会 ジョイジョイ

2015年度2月 No.7

ジョイジョイだより

寒さが厳しい季節ですが、子どもたちは外に出て、元気に遊んでいます。今年度も残すところ、1か月と少しになりました。年長さん、6年生はお別れと、新しい出会いが待っていますね。残りの園、学校生活を思いきり楽しんでください。

〈ジョイジョイ 12月-1月の様子—スタッフからの報告〉

○誰のお誕生日？

12月25日はイエス・キリストのお誕生をお祝いする日です。ジョイジョイでも子どもたちとお祝いの時を持ちました。作ったものはチョコレートフォンデュ。チョコレートにフルーツやパンなどをつけて美味しくいただきました。



○暖かかった冬休み！？

今年度は暖冬でしたね。冬休みは料理に挑戦しました。カレー鍋やたこ焼きなどを皆で協力しながら作りました。食事のあとはそれぞれのペースで学習、遊び、おやつ、遊びと楽しい時間を過ごしました。

〈リトルジョイ - スタッフからの報告〉

冬休みが明けて、児童発達支援のお友だちは、コマまわしやたこあげ、カルタとりなどの伝承あそびを楽しみました。

コマやたこ作りでは、お友だちのを見ながら、また黙々と自分の世界で工夫しながらと個性的な作品が出来ました。

北風の冷たい日も外に出て、小学生のお友だちと縄跳びにチャレンジしたり、バトンを持ってリレーをしたり、かくれんぼ、おにごっこと次々と楽しい遊びを見つけていきます。また個別の課題もそれぞれが興味をもって取り組んでいます。

年長のお友だちは、小学校入学まであと少しですが、ひとりひとりが自分らしく過ごし自信を持って入学の日を迎えてほしいと思います。

